

2023年度



# 活動報告



コミュニティ・コラボレーションセンター(CCC)は、大学の理念「違いを共に生きる」に込められた思いを基に、「地域に根差し、世界に開く」という姿勢で教育・支援を行うセンターです。学生が地域の様々な人と幅広い活動に励み、生きた学びを得て成長するようにサポートしています。2023年度の活動の一部を、以下の通り報告します。

## CCC Topics

### ●コラボメッセ

12月17日に、CCCに所属する学生団体と企業、行政機関、NPOなどが一堂に会するイベント「コラボメッセ」を開催しました。参加団体は全部で67団体。300人ほどの参加者となりました。第1部 外務省の方の講演、第2部 活動報告会が行われ、アサヒ飲料(株)、敷島製パン(株)など多くの学外団体の方々と意見交換する機会となりました。



### ●SDGs AICHI EXPO2023

10月6、7日に愛知県国際展示場で開催されたSDGs推進フェア「SDGs AICHI EXPO2023」。県内の企業、大学、自治体などが集まりSDGsの取り組みを紹介しました。学生団体「きらきら☆したら」「エコのつばみ」は、愛知県主催ブースにて環境ワークショップを行いました。



## CCC開設科目

CCCでは社会貢献活動に学生が段階的にチャレンジできるよう、様々な体験学習ができる授業を開講しています。

「企画立案の基礎」では、連携するNPOより課題をいただき、その課題に対してチームで話し合いながら、提案内容を企画していきます。課題提供のNPOへ中間プレゼン、最終プレゼンを行う中で、情報収集、チームビルディング、プレゼン手法など様々なことを学びます。連携したNPO法人ボラのみより情報局には、社会問題を伝えるYoutubeチャンネル「ボラちゃんねるず」の視聴者を増やすことを課題として、企画を立案しました。



## 学生の活動

CCCでは学生の活動を支援しています。  
今年度も様々な分野で活躍しました。

### ●CCC学生団体「ポレラ」が 株式会社ヤクルト東海とコラボレーション

株式会社ヤクルト東海様からのオファーで学生団体「ポレラ」と産学連携事業を行いました。学生団体「ポレラ」は下呂市小坂町の活性化を目的に、名産品である「えごま油」の普及活動に努めています。ヤクルト東海様とは小坂町を盛り上げるために、一緒に現地調査やえごま油を活用したレシピの紹介などを実行きました。今後も共に手を取り合いながら、小坂町の発展に向けて活動をしていきます。



### ●愛知警察署 1日警察官

学生団体「tASUkeai(たすけあい)」が愛知県警察署長から一日警察官を委嘱され、日進市、長久手市の小学生親子に防犯に関する啓発活動を行いました。一日警察官の任務として、パトカーに乗って犯罪について注意を促すアナウンスを行いました。その後は、「まなぼうはん」と題した防犯教室を行い、子どもの連れ去り防止の合言葉である「つみきおに」を、劇やO×クイズを交えながら伝えました。一日警察官という貴重な経験を通して、改めて、防犯についてわかりやすく伝える大切さを実感する時間になりました。



CCCでは様々な企業、行政、NPOとの連携で多くの学生が事業参画しています。